

# 第48回全国高等学校総合文化祭

## 岐阜大会の参加について

令和6年8月1日（木）、8月2日（金）の日程で、岐阜市民会館、岐阜県立岐南工業高等学校、岐阜県美術館、岐阜県図書館で行われた「第48回全国高等学校総合文化祭 美術・工芸部門」に、東京都代表として美術班生徒が参加しました。

・ 8月1日（木）

岐阜市民会館で開会式、講演会、講評会などが行われました。



岐阜市民会館の隣には、美江寺観音がありました。奈良時代に創建され、齊藤道三や織田信長とも関係があるということで、岐阜に在ることを改めて実感しました。



・ 8月2日（金）

午前は、岐阜岐南工業高等学校で、生徒交流会が行われました。



交流会①では、「美濃焼モザイクタイルペントレー」を制作しました



交流会②では、出品作品の画像カードを使って、グループごとに鑑賞。作品の紹介や感想、意見交換が活発に行われました。



午後からは、岐阜県美術館、岐阜県図書館で、実際の作品を鑑賞しました。前日の講評会や生徒交流会でいくつかの作品を知っていますので、より興味深く鑑賞することができました。小山台高校の生徒作品は、岐阜県美術館に展示されました。



\* 全国大会で展示された作品は、本校の文化祭（9月22日、23日）でも、美術班のブースで展示予定です。文化祭にお越しの際は、ぜひご覧ください。